
発言
順位

質     問     者
質 問 の
相     手

①
町内の企業、特に誘致企業に対し労働者の解雇をさせない様
町として申し入れをしたり話し合いをされたのか伺う

② 失業している人に対しての雇用など含めて救済策を伺う

③
大不況から町民生活を守る「相談窓口」の設置は考えていない
のか

①
入札制度を改革して1年になるが、現在の実情と改善点はない
のか伺う

② 町内業者の育成と競争入札をどう考えておられるのか

① 保険証がない人は町内でどの位いるのか

②
高齢者の資格証明書の発行をやめさせる様申し入れ、救済を
考えるべきではないか

4 町内の生活実態調査について ①
町民の生活実態、営業などの実態を聞きとる調査（アンケート）
の取り組みをする考えはないか伺う

① 「町民の声」が反映された町政運営がされているか

②
今後三股駅前の再開発事業はどうなるのか。物産館について
は行政としてどう対処していくのか

③
コミュニティバスの運行については現在の運営のままでいいの
か

④ 自主財源確保のための施策はあるのか

① 本町における指定管理者の成果について問う

②
指定管理した団体の経営内容等については、公表すべきと考
えるがいかがか

③
自立した町づくりにおいては指定管理者制度は有効な手段で
あると思われる。今後どう拡大していくのか問う。

①
本丸城跡地の買収状況は。又、跡地活用はどう考えている
か。

②
本丸城周辺の整備を県営において施工されておるが町は今後
どう対処されるのか。

③ 二の丸城跡地の農地に対する指導（雨水対策等）

① 本町における実態について

② 対策について

① 町民の表彰について

② 感謝状について

3 学校における分煙について 教育長

町　長

町　長
教育長

2 表彰制度について

1 町長の政治姿勢について 町　長

3 財部　一男

1 指定管理者指定について

町　長

2 勝岡城跡地対策について

町　長2 入札制度について

3
後期高齢者医療制度になって保険
料を納めていない人への対応につい
て

1 雇用及び救済対策について
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1 上西　祐子

山中　則夫

一       般       質       問
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4 指宿　秋廣

1
派遣社員等の雇い止め対策につい
て
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1 文化会館について ① 当初予算・自主文化事業の取り組みについて伺う

2 義務教育について ① 家庭負担のあり方の認識を伺う

3 選管の職務管理について ① 選挙啓発活動の取り組みについて伺う

4 投票所削減について ① 選挙管理委員会での審議内容を伺う

5 投票所復元について ①
削減された地域から復元の要望があるが町長としての考えを
伺う

町　長

① 耕作放棄地等の現状と課題について

② 農業後継者不足の対応策について

① 諸ガン検診率の推移について

② 諸ガン検診への方法と啓発について

①
地区要望制度が廃止されて久しいが、住民の声を行政に反映
させる取り組みの現状について伺う

②
以前の地区要望で出されていた件で、まだ実現していない分
の対応について伺う

③
携帯電話で住民の声を聞いたり、お知らせをメールで流したり
するサービスを実施している自治体があるが、本町でも取り組
む価値はあると思うがどう考えるか

①
教育研究所を中心に、各学校で小中一貫教育に取り組んでい
るが行政としても自治公民館等地域組織と連携して支援でき
ないか

②
町ＰＴＡ連絡協議会が、マンネリ化したＰＴＡ活動の改善に取り
組んでいるが、現状と対策について考えを伺う

③
中学校の部活動の状況について現況を伺う。また、体育部は
盛んであるが、文化部は選択肢が少ない。検討する考えはな
いか伺う

1 住民サービスについて

2 教育問題について

質      問      事      項

5 重久　邦仁

教育長

選挙管理
委員長

質           問           の           要           旨

町　長

教育長

6 池田　克子

農業振興について

町　長

2 健康対策について

7 東村　和往

1


